
第 1522 回 11 月第二例会

令和 5 年 11 月 28 日（火）金沢ニューグランドホ

テルにて、第 1522 回通常例会が開催されました。

 細川会長の挨拶では、先日行われた３つのアクテ

ィビティ、「大垣 LC 合同

フットサル交流会」「ほ

ほえみスポーツフェス

タ」「卯辰山清掃事業」

が無事終了したことに対

して、各委員長と参加さ

れた会員の皆様に感謝を

述べられました。

また、金沢中央ライオンズクラブの CN55 周年に出

席した時、台南市のライオンズクラブと姉妹提携調

印式を見学して、賛否両論ありますが、金沢東ライ

オンズクラブも姉妹提携クラブについて、議論して

もいいのではないかと思ったそうです。

各種報告 PR事項では、姉妹提携委員長で LCIF 委

員長の松尾靖 L.から、大垣 LC合同フットサル交流

会は金沢の勝利でしたが、勝ち負けにこだわらず、

両チーム随所に好プレーがあり力のこもった試合で

した。

そして「LCIF 献金」については、返答率が 50％未

満だったので、再度返答がなかった会員に「LCIF
献金のお願い」を送ったところ、交付金が支給され

る５，０００ドルを上回る献金が集まったとの報告

がありました。「LCIF 献金」については、まだ三分

の一の会員が返答をしていないそうです。続いて、

社会奉仕委員長の東龍盛 L.からは、「ほほえみスポ

ーツフェスタ」と 7 クラブ合同アクティビティ「若

年層への献血啓蒙活動」のご案内が、地域環境委員

長の嶋崎隆之Ｌ.からは、卯辰山清掃事業のご報告と

青少年卯辰山写生コンクール表彰式のご案内があり

ました。

【本日の昼食】

金沢ニューグランドホテルさ

んの中華風弁当

本日のメンバースピーチは、名鉄観光サービス

㈱北陸支店長の矢野玲 L.から、「旅行業界におけ

るコロナ前とコ

ロナ後の変化」

について講演し

ていただきまし

た。旅行業界で

は、コロナ前か

らある程度の変

化を予測してい

ましたが、コロ

ナが発生したこ

とにより急激に変化してしまいました。まずは、

ダイナミックパッケージの導入が挙げられます。

旅行代金について、定額だったものが、予約時期

によって旅行代金が変化することをいいます。ま

た、航空・鉄道については、スマホ決済、オンラ

インチケットの導入によって切符がなくなりつつ

あります。旅行自体もオンライン・トラベル・エ

ージェントの進化により、お客様が昔ながらの旅

行店の店頭に行き、相談して決めるといった形で

はなく、パソコンやスマホでお客様が自分で決め

る「自己完結」型へと変化しました。観光インフ

ラについては、人手不足や施設の老朽化、後継者

問題などがあります。それでは、「営業人材を抱

えた旅行会社の生き延びる道」は何であろうか。

お客様の見えないニーズや目的達成のために必要

なプランや素材提案などが求められているので、

コンサルティング（提案力）、ソリューション

（問題解決）で、それに応えていくことだとスピ

ーチしていただきました。また、金沢だけでなく

白山地域や能登地域にも多くの魅力があるので、

特にインバウンドでその魅力を発信していきたい

とおっしゃっていただきました。

最後にテールツイスターの永野琢也 L.が登場

し、ドネーションの発表をし

ていただいた後に、色の四原

色について、その由来や意味

などを述べられて、第 1522
回通常例会は終了しました。

(記事:中村吉興計画委員長)
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